



Hospital del
Trabajador



II JORNADA DE BUENAS PRÁCTICAS CLÍNICAS DE ENFERMERÍA - RNAO:

Hospital del Trabajador Achs Salud promueve la excelencia en los cuidados de enfermería

La búsqueda constante de la excelencia en la atención de salud es un valor fundamental para el Hospital del Trabajador Achs Salud. En ese sentido, instancias como la Jornada de Buenas Prácticas Clínicas de Enfermería - RNAO, que se realiza junto a la Asociación Profesional de Enfermeras de Ontario (RNAO por sus siglas en inglés), son una oportunidad para trabajar en conjunto, aprender e incorporar los mejores modelos a seguir.

El evento congregó a más de un centenar de personas, dentro de las cuales estuvo el enfermero de la Subsecretaría de Redes Asistenciales del Minsal, referente de la RNAO, e invitados de hospitales públicos. Además contó con la presencia de enfermeras jefes de la red Achs, tanto de sus centros como de las clínicas Achs Salud.

El gerente del Hospital del Trabajador Achs Salud, Benjamín Mujica, sostuvo que "instancias como esta son de suma importancia ya que nos permiten compartir con otros actores y así potenciar el conocimiento de nuestro equipo y la industria. En esa línea, la alianza con RNAO nos permite trabajar con prácticas clínicas basadas en la evidencia científica, y así asegurar el mejor cuidado a nuestros pacientes y una atención estandarizada a lo largo de todos nuestros servicios".

El ejecutivo también remarcó la importancia en la formación de alianzas estratégicas con instituciones de prestigio para entregar la mejor atención posible, y que el acuerdo con RNAO suma al Hospital del Trabajador Achs Salud a una prestigiosa red de más de 1.500 instituciones a nivel internacional comprometidas

El Hospital reforzó su compromiso con la calidad en la atención de salud al intercambiar conocimientos, vivencias y experiencias con otros centros de salud.

con desarrollar enfermería de calidad, humanizada y efectiva. "Esta instancia nos permitió dar a conocer los avances que llevamos asociados al programa e intercambiar conocimientos, vivencias y experiencias con otros centros de salud, la cual fue muy valiosa para evidenciar la calidad de la atención de enfermería que otorgamos en el Hospital del Trabajador Achs Salud", recaló Mujica.

LA ALIANZA CON RNAO

Dado su convenio con RNAO, el Hospital del Trabajador Achs Salud busca ser un centro comprometido con la excelencia en los cuidados, optando a ser un centro BPSO (Best Practice Spotlight Organization). Los BPSO son organizaciones académicas y de servicios de salud que implementan múltiples guías de buenas prácticas, diseñadas por la

RNAO, a través de un acuerdo formal y un proceso sistemático, así como también evalúan su impacto en salud y resultados organizacionales.

La Asociación Profesional de Enfermeras de Ontario es una institución que ha desarrollado desde 1999 un programa de directrices sobre mejores prácticas (BPG) en la labor de enfermería; esta incorpora más de 49 guías clínicas y cuatro kits de herramientas basadas en la mejor evidencia disponible y otorga lineamientos de atención de manera clara y actualizada para la atención de enfermería.

"Seguimos creciendo en nuestro camino por consolidarnos como el centro de mejores prácticas clínicas, enmarcado en un plan que nos permita fortalecer la atención. Queremos otorgar mayor calidad y seguridad, poniendo al paciente al centro, haciéndolo participe de su autocuidado y recuperación, reconociendo a su familia como parte esencial de este proceso. Esta asociación, además, nos permitirá vincularnos con otros prestigiosos centros internacionales", afirmó Melissa Bush, subgerente de Enfermería del Hospital del Trabajador Achs Salud.

RNAO es una entidad que ha abogado por políticas públicas saludables, promueve la participación de enfermeras en la conformación y prestación de servicios de salud y permite influir en políticas públicas.

Actualmente, cuenta con guías de buenas prácticas, las cuales son resúmenes sistemáticos de prácticas recomendadas, las cuales evolucionan de acuerdo a la investigación continua; están basadas en la mejor evidencia científica disponible y buscan orientar la práctica



HOSPITAL DEL TRABAJADOR ACHS SALUD

El evento congregó a más de un centenar de personas, dentro de las cuales estuvo el enfermero de la Subsecretaría de Redes Asistenciales del Minsal, referente de la RNAO, e invitados de hospitales públicos. Además contó con la presencia de enfermeras jefes de la red Achs.



HOSPITAL DEL TRABAJADOR ACHS SALUD

La Jornada de Buenas Prácticas Clínicas de Enfermería - RNAO se realiza en conjunto con la Asociación Profesional de Enfermeras de Ontario (RNAO por sus siglas en inglés).

clínica y apoyar la toma de decisiones.

Pamela Vidal, enfermera de gestión del cuidado y Líder de

BPSO del Hospital del Trabajador Achs Salud, declaró que "instancias como estas enriquecen la enfermería, ya

que demuestran el movimiento social que significa RNAO. Acá muchos enfermeros y TENS participan activamente en el programa para lograr la sostenibilidad a través del tiempo, lo cual se logra con capacitaciones, charlas, y sobre todo, compromiso con la institución y con los pacientes que atendemos".

Desde la firma del convenio en octubre del año 2020, el Hospital ha trabajado incansablemente para poder elevar los estándares de atención, trabajando en base a la mejor evidencia disponible y siguiendo los lineamientos de RNAO, lo que ha permitido elevar los estándares de la enfermería y los cuidados otorgados, lo que se demuestra con los indicadores institucionales y resultados obtenidos.